



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Emmanuel Lamy, maire de Saint-Germain-en-Laye, s'insurge contre les carences du RER A.

Ce jeudi 29 janvier 2015, dans un contexte déjà tendu, les conducteurs de la RATP ont décidé d'un «arrêt de travail spontané», suite à l'agression d'un contrôleur mercredi soir à Torcy (Seine-et-Marne). Emmanuel Lamy exprime sa solidarité vis-à-vis de l'agent agressé.

Mais cette suspension totale du trafic, sans préavis ni mise en place d'un service minimum sur la ligne A du RER, a créé de fortes perturbations en région parisienne, obligeant des centaines de milliers de personnes à prendre leur voiture, à utiliser des réseaux de bus qui se sont retrouvés saturés, et profondément exaspéré les usagers du RER, déjà otages des dysfonctionnements récurrents et de l'engorgement de cette ligne.

L'ensemble de la ligne A paralysée, ce sont des centaines de milliers de Franciliens pris en otage d'une décision irresponsable. Cette réponse syndicale totalement inadaptée, a indirectement généré d'énormes pertes pour l'économie française, en empêchant des salariés et des décideurs économiques d'honorer leurs rendez-vous professionnels, et de faire face à leurs engagements.

C'est, une fois de plus, la double-peine pour des usagers soumis eux aussi aux incivilités quotidiennes, et privés, en outre, de transports.

Le service rendu par la RATP est en constante dégradation, depuis plusieurs années. Des solutions existent pourtant, et il faudra plus que jamais une volonté politique forte pour les mettre en oeuvre.

29/01
2015



CONTACTS

Attachée de presse

Marie JOSQUIN-ADELINE
marie.josquin-adeline@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 81

Responsable de la communication

Nathalie GREGOIRE
nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 83